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Ｑ.池
いけ

や川作り
かわづく  

大変
たいへん

だったと思います
おも      

。一番
いちばん

だった部分
ぶ ぶ ん

は何
なん

ですか？シカの前
まえ

にモミジ

があるのはなぜですか？ 

Ａ．既存
き ぞ ん

の樹木
じゅもく

を出来る
で き  

だけ残す
の こ  

ことや琵琶
び わ

湖
こ

疏水
そ す い

の導水管
どうすいかん

を改
かい

修 す
しゅう   

るのが大変
たいへん

だっ

たと聞いて
き   

います。なお，シカ前
    まえ

の紅葉
も み じ

は

既存
き ぞ ん

の樹木
じゅもく

を残
のこ

したためです。 

 

 
 きょうとしどうぶつえん 
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